
8月９日(水)に常総市中学生議会が常総市議場で行われました。市内５つの中学校の

代表生徒が議員となり常総市に質問をして答弁を受けるなど、まさに本番さながらの市

議会となりました。本校からは、生徒会の松﨑友花さん、磯実有さん、山中雄太くんの

3名が登壇し、常総道の駅のさらなる有効利用として、周辺の田畑を利用しての農業体

験と料理をコラボしてはどうかと提案しました。市執行部並びに市長さんも真剣に中学

生たちの質問・提案に答えてくださいました。中学生が、わが街常総に関心を持ち、よ

りよい常総市にするための提案を取り入れていただけるこのような取り組みは大切にし

ていきたいと感じます。


